



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 10 de junio de 2014

*“Una palabra es
suficiente para
hacer o deshacer
la fortuna de un
hombre.”
Sófocles*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.99
Euro
17.70
Real
5.85

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

Industria automotriz rompe récord exportador en mayo

La industria automotriz mexicana aceleró durante mayo y siguió batiendo récords, luego de que lograra exportar 22.7% más vehículos en comparación con el mismo mes del año pasado, en tanto que produjo 12.5% más unidades, con lo que reflejó el arranque de operaciones de las nuevas plantas automotrices que se pusieron en marcha este año en México (Mazda y Honda). En términos acumulados (cifras enero-mayo), las ventas foráneas registraron un crecimiento de 11.6%, mientras que el ensamblaje exhibió una variación de 7.2%, siendo ambas tasas las más altas observadas en el año comparadas con los acumulados previos.

EL UNIVERSAL

Banxico reduce tasas sin reactivar créditos

Desde marzo de 2013 el Banco de México (Banxico) ha flexibilizado la política monetaria con recortes a la tasa de interés de referencia, desde 4.5% hasta el 3% actual, cuyo propósito es generar un mayor dinamismo en el crédito para impulsar el mercado interno; sin embargo, factores como el Costo Anual Total (CAT), las comisiones y un sistema financiero concentrado, provocan poco dinamismo en el fondeo de la banca. Los segmentos del financiamiento al consumo, a empresas y la vivienda muestran una tendencia descendente, contrario a lo que se espera con la reducción en la tasa de referencia del banco central.

ElFinanciero

Producción de autos alcanza récord histórico

La producción de vehículos automotores en México alcanzó niveles históricos en mayo del 2014, impulsada por una mayor exportación, principalmente a Estados Unidos, el principal mercado en el exterior. En el quinto mes del año se fabricaron 287 mil 488 unidades en el país, 12.5 por ciento más con respecto a mayo del 2013. De este total, 234 mil 629 unidades se exportaron, revelan datos de Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). En el acumulado de los primeros cinco meses del 2014, la fabricación de vehículos sumó un millón 310 mil 250 unidades, un aumento de 7.2 por ciento, lo cual también significó un récord histórico.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 10 de junio de 2014

Últimos Folios:

Publicación de Guías de Cumplimiento en la página del CONAC. 

Dictamen Fiscal 2013 Precisiones al Folio 36/2013-2014 

Criterio con respecto de la duración de los Consejos Directivos de los Colegios Federados – Dirección General de Profesiones. 

Notas Fiscales:

SAT / Resultados de la auditoría a establecimientos en el AICM 

SCJN / Tesis de la semana que termina al 6 de junio de 2014 

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF 2014 y sus Anexos 1-A y 22 

MILENIO

Expropiaciones petroleras serán de alta prioridad

El Senado alista un esquema de expropiaciones, contenido en la Ley de Hidrocarburos de la reforma complementaria en materia energética, sin distinguir si la medida beneficia a una empresa privada, a Pemex o a la Comisión Federal de Electricidad. También perfila que el pago de la indemnización sea en efectivo o en especie. En el proyecto de dictamen que se discutirá hoy se define que la industria de hidrocarburos será de utilidad pública y las actividades de exploración y extracción se considerarán de interés social y orden público, por lo que tendrán preferencia sobre cualquier otra actividad que implique el aprovechamiento de la superficie o el subsuelo de los terrenos afectados.

REFORMA

Se dispersa audiencia mundialista

Aunque mayor, la audiencia que seguirá ahora el Mundial de Fútbol Brasil está mucho más fragmentada que hace cuatro años. La Asociación Mexicana de Agencias de Publicidad (AMAP) afirmó esperar una mayor audiencia pues la transmisión de la actividad mundialista empezará a las 11:00 horas, mientras que en Sudáfrica iniciaba a las 6:30 horas. Sin embargo, la audiencia estará más dispersa pues de 2010 a la fecha los suscriptores de televisión restringida y los usuarios de internet se han incrementado.

La Razón

Peña Nieto y Mariano Rajoy reunidos en Palacio de la Moncloa

El presidente Enrique Peña Nieto sostiene un encuentro de carácter privado con su homólogo de España, Mariano Rajoy, que se ampliará con sus respectivas comitivas. Previamente el mandatario mexicano montó una guardia de honor en el Monumento a la Lealtad, dedicado a los Héroes del Dos de Mayo, durante una ceremonia protocolaria que incluyó alfombra roja y donde se entonaron los himnos nacionales de México y de España. Luego se reunió de manera privada con representantes de la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE), en un encuentro en el que también participaron empresarios mexicanos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 10 de junio de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 09/06/2014	
(Pesos por dólar)	12.9912
Tasa de interés objetivo	
(09/06/2014)	3.00
TIE 28(09/06/2014)	3.3220
TIE 91(09/06/2014)	3.3295
TIE 182 (04/06/2014)	3.8300
CETES 28 (03/06/2014)	3.29
Reservas internacionales (mdd)	
(30/05/2014)	188,265.5
Inflación anual	
(May. 2013-May. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.51
Inflación subyacente *	3.00
Inflación mensual	
(May. 2014, %)	
Inflación *	-0.32
Inflación subyacente *	0.09
UDIS (10/06/2014)	5.122121

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Aprende a desactivar tu tarjeta de crédito para evitar fraudes

Todo el mundo está expuesto a los fraudes y cargos no reconocidos en las tarjetas de crédito. Muchas veces desearíamos poder activar o desactivar los plásticos para evitar todo este tipo de ataques de los que se puede ser presa. Pues actualmente ya existe una solución, la startup OnDot Systems, establecida en San Jose, California, ofrece una aplicación que permite controlar a distancia las tarjetas de crédito. El sistema permite administrar todo desde cualquier teléfono o tableta, además, permite establecer límites de gasto para no realizar compras de más.

CNNEXPANSION

Senado da más poder petrolero a Hacienda

La propuesta de Ley de Hidrocarburos que estudiará el Senado prevé eliminar la opinión de la Secretaría de Energía (Sener) en la determinación de las condiciones fiscales y las variables de adjudicación en las licitaciones de exploración y extracción de hidrocarburos, por lo que sería la Secretaría de Hacienda quien las definiría por su cuenta. El proyecto de dictamen, que debe ser discutido y en su caso aprobado por la Cámara alta en los siguientes días, elimina la obligación para que la dependencia que lidera Luis Videgaray pida la opinión de la Sener al fijar estos valores dentro de las licitaciones en el sector, algo que sí contenía la propuesta original del Gobierno de Enrique Peña Nieto.

GrupoFormula

Osorio Chong destaca disminución de violencia en Tamaulipas

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, destacó que uno de los cambios más significativos a un mes de la estrategia de seguridad en Tamaulipas, es la disminución de los hechos violentos. "Se sigue revisando el tema de los migrantes para los que están en territorio nacional, su cuidado, su protección a los derechos humanos y, sí también, por supuesto, el que no estén a la mano de los delincuentes, ese es un tema fundamental", añadió. En conferencia de prensa en Ciudad Victoria, al término de la reunión de evaluación de dichas acciones, el titular de la Secretaría de Gobernación (Segob) resaltó que el objetivo es reducir a tasa cero los enfrentamientos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 10 de junio de 2014



Aconseja FMI a UE simplificar normas fiscales

El Fondo Monetario Internacional (FMI) aconsejó hoy a la Unión Europea (UE) simplificar sus normas fiscales para mejorar su eficiencia en materia de economía. “La simplificación debe ser una prioridad. El laberinto de normas es difícil de comunicar al público y su número tiene que reducirse”, defendió el responsable del FMI para Europa, Reza Moghadam, en un discurso en el Foro Económico de Bruselas. El alto funcionario sostuvo que la mancomunidad debería limitarse a controlar la relación entre la deuda pública y el Producto Interno Bruto (PIB) de los 28 Estados miembros de la UE, que en muchos países supera el cien por ciento.



OCDE ve reducción del ritmo en los emergentes

La Organización para el Desarrollo y la Cooperación Económica (OCDE) percibe signos de menor ritmo en el crecimiento económico en los grandes países emergentes, como Brasil, China y Rusia, pero no en Estados Unidos, Canadá, Reino Unido o la zona euro, según la publicación mensual de sus indicadores avanzados, que anticipan inflexiones en el ciclo económico. En el informe, el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, destacó la desaceleración de las economías de países emergentes, además del estancamiento de la economía de China con un crecimiento del producto interno bruto (PIB) del 7.5%.



Tormenta Cristina permanece en costas de Guerrero

La tormenta tropical Cristina se mantiene en las costas de Guerrero y se dirige hacia el oeste, sus bandas nubosas alcanzan los estados de Colima, Nayarit, Michoacán y Oaxaca. Debido a las características de la tormenta tropical Cristina, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) avisó que se esperan, para este día, lluvias de muy fuertes a intensas en Jalisco, Colima, Michoacán, Guerrero y Oaxaca, así como fuertes en Nayarit. A las 04:00 horas Cristina se ubicó 250 kilómetros al sur-suroeste de Zihuatanejo, Guerrero y 260 kilómetros al sur de Lázaro Cárdenas, Michoacán y es acompañada por vientos máximos sostenidos de 65 kilómetros por hora con rachas de 85 kilómetros por hora.